
八戸市立桔梗野小学校 学校通信

第３号
令和元年７月１７日(木)発行

電話 ０１７８（２８）３９０５

平成３１年４月にスタートし、令和元年７月１９日で夏休みに入ります。５月１日で元号が変わったせ

いか、４月からの６８日間はいつもより長かったように感じられます。しかし、何よりもよかったことは、

交通事故や事件などで、大きなけがをしたり命を失うようなことがなかったりしたことです。痛ましい事

件が発生したころには、神経をぴりぴりさせましたが、無事に乗り切ることができました。地域や保護者

の皆様のご協力のおかげです。また、７月１２日の参観日には多数ご来校いただきました。本当にありが

とうございました。

振り返ってみますと、保護者や地域の皆さんの「絆」を感じることが多々ありました。まず、４月２０

日の参観日・ＰＴＡ総会です。用意したパイプいすが足りなくなるほど総会への出席者が多く、うれしく

感じるとともに、学校に対する期待の大きさ、責任の重さを強く感じました。そして、令和元年５月の運

動会。好天に恵まれ、「新時代 仲間とともに バトンパス」のテーマのもと、どの学年も集団行動のすば

らしさをみせました。６月のＰＴＡ奉仕作業。子供も保護者もたくさん参加し、約１時間で、校庭、窓、

花壇、教材園、側溝の泥上げ作業があっという間に終わりました。保護者の方々、地域の方々の「桔梗野

のパワー」を強く感じました。

さて、今年度の学校目標は「学習習慣を育成し、基礎学力の定着を図る」です。まず、学習習慣の育成

は、「学びのわざ５」の徹底を図ります。

＜学びのわざ５＞①学習用具の準備をする。②「はいっ」の返事は、はっきりとする。

③黙って最後まで聞く。④最後まではっきりと話す。⑤字を読みやすく書く。

４月からとてもよくなったことは、「黙って最後まで聞く」です。特に全校集会での様子は見違えるよう

です。逆にもう少し伸びしろがありそうなことは、「はいっ」の返事です。「はいっ」の返事は、まだ不十

分だと感じます。いろいろな場面で、自然に「はいっ」という返事ができるようになればと思います。

夏休み明けには、漢字・計算コンテストがあります。これは、「基礎学力の定着」を評価する大事なテス

トです。ご家庭でも、漢字・計算コンテストに向けて、必死に練習させてくださるようご協力お願いしま

す。目標は、全校平均９０点です。

７月２０日から８月２１日までの令和初の長い夏休みに入ります。安全で有意義な３３日間を過ごし、

８月２２日には、全校の子供たちが元気いっぱい登校してくることを楽しみにしています。



学校行事

５日（月）学納金口座振替日 ３日（火）クラブ活動

１３日（火）学校閉庁日 ５日（木）避難訓練、学納金口座振替日

１４日（水）学校閉庁日 ６日（金）市内陸上競技会

１７日（土）市川地区親善スポーツ大会 桔梗タイム（のびのび）

２２日（木）夏休み明け集会・５時間授業 １０日（火）陸上予備日、委員会活動

２３日（金）漢字・計算コンテスト １１日（水）Ｓｕｉ６

桔梗タイム（なかよし） １２日（木）午前学習（期末事務）

２４日（土）桔梗野夏祭り（パレード、盆踊り） 演劇鑑賞教室

２５日（日）桔梗野夏祭り（ステージ） １３日（金）５時間授業（遠足下見）

２７日（火）委員会活動 １５日（日）敬老会会場 ※１４日（土）午後準備

２８日（水）県学習状況調査（５年） １６日（月）敬老の日

２９日（木）がんじゃ里山環境学習（４年） １７日（火）クラブ活動

３０日（金）学校公開日、すこやか会議 １８日（水）Ｓｕｉ６、教育事務所長訪問

食育（１年・２年・６年） １９日（木）国語テスト、午前学習（期末事務）

３１日（土）市川中体育祭、陸上教室 ２０日（金）遠足

すこやか会議 ２３日（月）秋分の日

今年のすこやか会議は「みんないきいき元気プ ２４日（火）委員会活動

ログラム」をテーマに、日本体育施設協会トレー ２５日（水）Ｓｕｉ６、

ニング指導士の川口太陽先生を講師に迎えて楽し スクールカウンセラー来校日

く体を動かします。 ２７日（金）桔梗タイム（のびのび）

３０日（月）体位測定、

７月４日（木）

に着衣水泳が行

われました。３

・４校時に中学年、５・６校時に高学年がエスプロモの講師の方から水難事

故から命を守る方法を学びました。

また、７月１７日（水）には保護者と教職員対象の救命救急講習が行わ

れました。八戸消防署桔梗野分遣所の職員から人形とＡＥＤを使って実践

的な救命救急の方法を学びました。多くの保護者に参加いただきました。

ありがとうございました。

これから、夏本番です。児童の安全を確保するために有意義な２つの行

事でした。

平成２９年４月から保健室の先生として働いてきた吉村歩先生が今年の７月いっぱいをもって、本校を

去ることになりました。これまで、たくさんの子供たちがお世話になってきました。本当にありがとうご

ざいました。


